

Sassenage

Le marché aux fleurs, un rendez-vous incontournable

La 15^e édition du mythique marché aux fleurs a été une fois de plus une réussite pour les Amis du château.

La saison culturelle 2024 est enfin lancée pour les désormais célèbres Amis du château. Autour de la présidente Thérèse Fantini, la petite équipe, toujours soudée, était mobilisée, comme jamais le week-end dernier, pour organiser la quinzième édition du mythique marché aux fleurs, au sein d'un écrin d'exception, la cour d'honneur du château.

Ce rendez-vous, populaire par nature, demeure l'endroit idéal pour venir dénicher de sublimes fleurs saisonnières, grâce aux conseils, toujours avisés, des pépiniéristes. Du côté des nouveautés, les visiteurs ont eu le plaisir de découvrir le travail, si minutieux, des potiers et des dentellières. Assurant la convivialité de l'événement, la buvette, tenue par les organisateurs, n'a pas désempli et les fonds récoltés permettront la restauration de deux tableaux, de l'ancienne demeure de la Marquise.



C'est le rendez-vous attendu pour tous les amoureux des fleurs et de la nature.



Nouveautés 2024 : présence de potiers et vente de dentelles.

La folle semaine des Amis du Château ne s'arrête pas en si bon chemin. Vendredi soir,

l'association accueille Les Voix des Alpes pour un show s'annonçant inoubliable.